



## PULSOPOLÍTICO



### PROPONE CSP CAMBIAR NOMBRE A POLÉMICA LEY

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Ante la ola de críticas contra la Ley de Telecomunicaciones por el riesgo de que se registren casos de espionaje, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo propuso cambiarle el nombre por Ley de Seguridad y Apoyo a la Población, porque insistió en que es falso de toda falsedad que haya en ella alguna capacidad que le den al Estado mexicano, fuera de la Constitución, para vigilar a las personas.

En nuevas críticas a los que se refiere como "comentócratas", dijo en la mañana que se incorporaron muchísimas observaciones, al negar nuevamente que su administración busque imponer un "Estado espía", e insistió en que las intervenciones de la privacidad sólo serán autorizadas por órdenes judiciales. Es decir —como advierte la oposición y reconocidos juris-

tas— por quienes fueron electos vía acordeones, cuyos nombres se incluyeron en miles de ellos, repartidos anticipadamente.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Serán los gobernadores**, partidos políticos y estructuras electorales los que probablemente ejerzan control sobre el nuevo Poder Judicial, alertó la académica Ana Laura Magaloni, Coordinadora del Observatorio IBERO, sobre el Sistema de Justicia, por el papel que el poder y el dinero siempre han jugado en éste y que hasta antes de la reforma al Poder Judicial ejercían su influencia a través de la presidencia de la Suprema Corte o de los tribunales estatales.

**Puso de ejemplo** a algunas gobernadoras y gobernadores que hoy son dueños de sus Poderes Judiciales y locales, que les van a durar el resto de sus mandatos y los que vengan detrás no lo serán de la estructura judicial, lo que les garantiza una dosis de impunidad, inclusive frente a la siguiente elección.

**El Servicio de Inmigración** y Control de Aduanas, ICE, aprehendió al boxeador Julio César Chávez Jr., anunció el Departamento de Seguridad Nacional, acusado de ser miembro del Cártel de Sinaloa y será deportado de inmediato a México, donde señaló que está acusado de participar en el crimen organizado y tráfico de armas, municiones y explosivos, y de vivir ilegalmente en Studio City, California.

**Qué lástima** que el tan citado "pueblo, bueno y sabio", no haya sido invitado al exclusivo festejo del diputado federal y líder de la Catem, Pedro Haces, hombre de confianza de Ricardo Monreal, coordinador de la bancada morena en la Cámara de Diputados.

**Habría escuchado** al senador Gerardo Fernández Noroña arremeter contra quienes critican ese jolgorio sin reconocer que "si uno viene de familia adinerada, uno tiene derecho a continuar viviendo como acostumbra, en tanto los recursos sean de procedencia lícita".

**Y remató con un mensaje** a morenistas: "Ahora resulta que tienes que vivir en una colonia precaria, porque hay este Movimiento de Transformación".

[@MXPulsoPolitico](mailto:fcardenas@pulsopolitico.com.mx)